
自由民主党 福　田　はるみ

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 財政調整交付金の見通しについて

（２） 見直しや廃止を検討している事業、新規事業について

（３） 地方への財源移譲について

（４） 新型コロナウイルス感染症対策について

山 本 区 長

（１） 大規模接種会場について

（２） ３回目接種の周知や体制について

（３） 接種証明書の活用について

山 本 区 長

（１） 学生との意見交換会について

（２） ＵＤＣすみだとの関係について

山 本 区 長

（１） 隅田公園整備の位置付けについて

（２） すみだ郷土文化資料館について

（３） 地下鉄８号線の延伸について

山 本 区 長

（１） 旧すみだ健康ハウスについて 加 藤 教 育 長

（２） 学校施設の改築計画について

（３） 学校施設の風水害対策について

（４） 長寿命化計画について

（５） 旧学校施設の利活用について

山 本 区 長

（１） 教育施策大綱の改正について 加 藤 教 育 長

（２） ＳＤＧｓの位置付けについて

４ 墨田区のまちづくりについて

５ 公共施設の改修について

６ 墨田区教育施策大綱について

３ 大学のあるまちづくりについて

令和３年度墨田区議会定例会１１月議会一般質問発言通告一覧（発言順）

通 告 内 容【分割方式】

１ 令和４年度の予算編成について

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について



おおこし 勝 広

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 「すみだセーフティネット住宅」の目標設定について

（２） 高齢者個室借上げ住宅の再構築について

（３） ひきこもりの方への対応について

（４） 次期「住宅マスタープラン」の改定について

自転車利用環境の整備について 山 本 区 長

（１） 墨田区自転車活用推進計画の策定について

（２） 自転車駐車場の使用料について

（３） 本所吾妻橋駅周辺の駐輪対策について

（４） 錦糸町駅周辺の駐輪対策について

ＳＤＧｓ推進のための取組について 山 本 区 長

（１） 区民参加型によるＳＤＧｓの積極的推進について

（２） ゼロカーボンシティに向けた事業の積極的推進について

読書バリアフリー法に基づく読書及び学習支援の充実について 山 本 区 長

（１） 「読書バリアフリー基本計画」の策定について 加 藤 教 育 長

（２） マルチメディアデイジー教科書について

　特別支援教室での活用について

　教育施策大綱への反映について

ア

イ

２

３

４

公明党

通 告 内 容【分割方式】

１ 住宅セーフティネット機能の強化について



としま　　　剛

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 新型コロナウイルス感染拡大の現局面に対する認識と、収束に向

けた戦略と対策について

（２） 「第６波」に向けた万全な備えについて

（３） コロナ危機から区民の暮らしと営業を守る対策について

山 本 区 長

（１） 区民の暮らしと営業に対する認識について

（２） 消費税増税による区民生活への影響について

（３） コロナ危機の教訓を踏まえた区の行財政運営の転換について

（４） 岸田内閣に対する区長の政治姿勢について

　「新しい資本主義」と言われる経済対策について

　任期中の改憲への動きについて

山 本 区 長

（１） 国民健康保険料、介護保険料及び後期高齢者医療保険料の引下げ 加 藤 教 育 長

について

（２） 住宅困窮者への支援策について

（３） 学校給食無償化について

（４） 給付型奨学金の創設について

（５） 大規模水害対策について

山 本 区 長

（１） 温室効果ガス排出ゼロを実現するための区の目標について

（２） 目標実現に向けた具体的な取組について

３ 区民の暮らしと営業を守るための具体的な施策について

４ 気候危機問題に対する区の対応について

通 告 内 容【分割方式】

１ 新型コロナウイルス感染症対策について

２ 来年度予算編成の基本的な考え方について

日本共産党

ア

イ



　　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

山 本 区 長

山 本 区 長

加 藤 教 育 長４ 横川小学校の校庭のゴムチップウレタン舗装について

３ 教育委員会事務局の情報セキュリティの脆弱性について

２ 浅草通りの植栽の管理について

墨田オンブズマン

通 告 内 容【一括方式】

１ アルカタワーズの管理について



かんだ　すなお

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 活用方針について

（２） 主要なボクシング大会の招致活動について

（３） マスボクシングの普及支援について

加 藤 教 育 長

（１） 視力低下対策について

　

（２） 依存症対策について

（３） デジタル機器を媒介としたいじめ対策について

用について

２ 児童・生徒のデジタル機器使用に関する諸問題について

自由民主党

通 告 内 容【一括方式】

１ 東京オリンピックにおけるボクシング競技のレガシー（遺産）の活



立憲民主党墨田区議団　　　渋 田 ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

通 告 内 容【一括方式】

１ 墨田区の定住率について



佐　藤　　　篤

答弁を求める者

山 本 区 長

所 管 部 長

ＰＦＳ（成果連動型民間委託契約方式）の導入について 所 管 部 長

災害時遊休施設の活用について 所 管 部 長

中間所得層の保育料負担について 山 本 区 長

一時預かり事業について 所 管 部 長

コロナ禍における学童クラブ育成料の返還について 所 管 部 長

３

５

６

２

４

通 告 内 容【分割方式】

１ コロナ禍の課題検証について

自由民主党



公明党 　 はねだ　福　代

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 鐘ヶ淵を取り巻く環境変化の認識と１２０号線の現状について

（２） 地域資源の可視化と施策立案への活用について

（３） 「鐘ヶ淵グランドデザイン」の策定と将来イメージの共有につい

て

（４） 早期の踏切道拡幅の実現を求める要望について

（５） 高齢者の横断対策について

（６） 災害時の「開かずの踏切」解消に向けた取組について

山 本 区 長

（１） 新耐震基準に基づいた木造住宅における耐震化助成制度の対象拡

大について

山 本 区 長

（１） 「新しい生活様式」に適した介護予防について

（２） 認知症予防を目的とした高齢者向けＩＣＴ講習会の活用について

（３） 高齢者向けｅスポーツによるコミュニケーション活性化と認知症

予防について

（４） 認知症カフェの拡充について

２ 木造住宅の耐震化助成制度の見直しについて

３ ＩＣＴを活用した介護予防の取組について

１ 鐘ヶ淵踏切高架化に向けたまちづくり構想と高架化実現までの踏切

安全対策について

通 告 内 容【一括方式】



井　上　ノエミ

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 高齢者のワクチン接種率９０％程度を達成できた理由について

（２） 外国人のワクチン接種について

（３） 不法滞在外国人や無国籍者のワクチン接種について

（４） 社会的弱者に対する支援策について

山 本 区 長

（１） 隅田公園第二期整備計画について

（２） 江東橋公園のトイレの維持管理について

（３） 若宮公園の大雨後の状況について

山 本 区 長

山 本 区 長

山 本 区 長５ 公園に設置された自立型ソーラースタンドについて

すみだゼロカーボンシティ２０５０宣言の実現について４

３ 児童虐待防止対策について

新しいすみだ

通 告 内 容【一括方式】

２ 公園整備と維持管理について

１ 新型コロナウイルス感染症対策について



堀　　よしあき

答弁を求める者

山 本 区 長

オリンピック・パラリンピック施策等について 山 本 区 長

加 藤 教 育 長

教員の働き方改革について 加 藤 教 育 長

２

３

通 告 内 容【一括方式】

１ 新型コロナウイルス感染症対策等について

無所属



地域連合「すみだの絆」　　　田　中　　　哲

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 区内の調査及び事前対策等について

山 本 区 長

（１） 竪川の橋梁の計画的な架け替えについて

歩道橋の安全性について 山 本 区 長

（１） 実態調査及び撤去について

山 本 区 長

（１） 新たな施策展開について

（２） 治安に関する詳細なデータについて

（３） 錦糸町のイメージアップについて

（４） 音楽や芸術を取り入れたまちづくりについて

山 本 区 長

（１） 錦糸町駅南口の喫煙所の現状とコロナ対策について

（２） 喫煙所の移転と分散について

喫煙所について５

２ 橋梁の架け替えについて

３

墨田区客引き行為等の防止に関する条例について

通 告 内 容【一括方式】

１ 道路の陥没事故について

４



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 国内の経済状況全般について

（２） 区で現在考えている国内経済及び区内経済の早期の立て直し及び

成長するための施策について

（３） 国の１８歳以下の子どもへの１０万円相当の給付の対象外となる

方への区独自の施策について

区の財政の考え方について 山 本 区 長

（１） 区の基礎的財政収支の考え方について

（２） 財務次官の論文に対する区の財政観について

財政調整基金の在り方について 山 本 区 長

（１） 区独自の医療体制である墨田区モデルについて

（２） 経済対策としての墨田区モデル構築について

（３） 有事の際の標準財政規模の３０％の財政規律の考え方について

（４） 財政調整基金の活用基準について

障害者福祉に関する工賃向上計画について 山 本 区 長

（１） 工賃向上計画に関する就労継続支援Ｂ型事業所に対しての個別の

相談体制について

（２） 優先調達推進法の趣旨に沿った、区の工賃向上施策について

（３） 民間との共同を前提とした、区内事業所と就労継続支援Ｂ型事業

所の連携のための橋渡しについて

（４） 共同受注拡大に向けた東京都と各区の情報共有のための作業実績

のデータ化について

通 告 内 容【一括方式】

１ 国内の経済状況と国の子育て支援施策対象外の方の支援について

４

３

立憲民主党墨田区議団　　　中 村 あきひろ

２



あさの　清　美

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） ジェンダー平等の現状に対する区長の認識について

（２） 日本のジェンダー平等の遅れの大本にある二つの問題について

働く場でのジェンダー平等の推進について 山 本 区 長

選択的夫婦別姓制度の実現について 山 本 区 長

ＬＧＢＴ・性的マイノリティの人権保障について 山 本 区 長

女性に対するあらゆる暴力の根絶について 山 本 区 長

（１） ＤＶ被害について

（２） 痴漢ゼロの実現について

リプロダクティブ・ヘルス/ライツ（性と生殖に関する健康と権利） 山 本 区 長

の視点に立った施策の推進について 加 藤 教 育 長

６

４

５

１ ジェンダー平等の推進について

日本共産党

通 告 内 容【一括方式】

３

２


